

# 笑顔いっぱい

やさしさの花 がんばりの花 げんきの花

<校長室だより>

令和7年12月11日

NO. 5

豊橋市立福岡小学校長  
山田 浩一

先日の「福岡っ子発表会」をはじめ、修学旅行や野外活動、福岡ウォークなど、大きな行事が続いた2学期もあとわずかで終わろうとしています。子どもたちはこうした行事を通して、大きく成長していることを実感しています。

昨日から個人懇談会が始まっています。お子さんの成長やがんばりを確認し合いつつ、課題についても共有しながら、今後に向けて学校と家庭が連携し、お子さんのために一緒に取り組んでいきたいと思います。引き続きよろしくお願ひいたします。



## 感動の「福岡っ子発表会」

11月29日（土）、福岡っ子発表会が行われました。児童会の運営委員を中心となって考えたテーマ「みんなが主役、魅せろ絆のステージ」のとおり、一人一人のがんばりが結集してどの学年もすばらしい発表でした。





小学校においては、「発表会」という行事はとても大切なものだと考えます。緊張する状況のなかでがんばったことで味わう達成感や成就感、練習の過程を通して友達と作品を創りあげる喜びなど、ふだんの授業では、味わうことができない貴重な経験となっています。

また、この日の朝、教室をまわると、多くの学級で子どもたちへのメッセージが書かれていたり、一人一人のめあてが書かれていたりしました。担任の温かさを感じました。



## 5年生 野外教育活動

11月5日（木）6日（金）の2日間、5年生が伊古部町にある野外教育センターに行ってきました。日中は涼しくて過ごしやすかったものの、日が落ちるとかなり冷え込みました。

この2日間、きまりやマナーを守って取り組む姿、友達と優しい声をかけ合う姿に感心しきりでした。5年生にとっては、初めての友達同士の宿泊経験ができ、意義深い行事となりました。



### 携帯電話・スマホ等の使用、タブレットの持ち帰りにあたって

保護者のみなさまは十分ご承知のことと思いますが、インターネットで知り合った人物に会う等の性犯罪に巻き込まれる危険性について、人を傷つける書き込みや他人の写真や個人情報をSNSに載せないことについてなどは、繰り返し指導していく必要があると考えています。

学校でも指導をしていますが、全体指導の限界があります。ご家庭でお子さんの実態に合わせ、心に響く指導をぜひお願いします。ある講演会で「LINEの利用推奨年齢は12歳以上って知っていますか?」とうかがったことがあります。「12歳未満の子どもに敢えて使わせるのは、大人の責任が伴う」との指摘です。とても、考えさせられました。

今後、学習用タブレットの持ち帰りもしていきます。「ゲーム漬けになるから持ち帰りは困る」と捉えるのではなく、ご家庭でお子さんと使用ルールについて話し合ってください。